

Prevalencia de VIH en el colectivo de hombres que tiene sexo con hombres en Málaga.



Autores/as. Morante García, Wladimir; Zapata Boluda, Rosa María; Alarcón Rodríguez, Raquel

INTRODUCCIÓN

Desde principios de los años noventa se han documentado incrementos en la incidencia de infección por el VIH en el colectivo de varones homo/bisexuales. Estos incrementos advierten de cambios recientes en el comportamiento sexual de los varones homo/bisexuales hacia prácticas sexuales de riesgo (1).

OBJETIVO

- Conocer la prevalencia de VIH en el colectivo de hombres que tienen sexo con hombres dentro del programa de test rápidos que Médicos del Mundo desarrollo en Málaga desde el año 2013 hasta el año 2015.

METODOLOGIA

- Estudio Epidemiológico descriptivo transversal, el instrumento utilizado para la recogida de datos fue la ficha elaborada por Médicos del Mundo. Para el análisis estadístico se utilizó el paquete estadístico SPSS versión 22.0.



BIBLIOGRAFIA

1.Folch C, Casabona J, Muñoz R, Zaragoza K. Evolución de la prevalencia de infección por el VIH y de las conductas de riesgo en varones homo/bisexuales. Gaceta Sanitaria. 2005;; p. 294-301.

RESULTADOS

- La población de estudio esta compuesta por 394 personas. La edad media es de 32,81 años, siendo el 76,1% hombres. El 53,6% tenían nacionalidad española . El 21,6% corresponde al colectivo de hombres que tienen sexo con hombres, el 88,2% de este colectivo dio negativo en el test y el 11,8% dio positivo.

CONCLUSIÓN

- La prevalencia de VIH en el colectivo de hombres que tienen sexo con hombres es elevada, el sexo anal desprotegido acompañado o no de sexo oral es la conducta sexual mas practicada por las personas que dieron positivo en el test dentro de este colectivo.